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Hispabrick 2007

Al ser un relato en primera 
persona, está lleno de 

apreciaciones y opiniones 
personales. Quizás peque de un 
excesivo triunfalismo, pero lo que 
leeréis a continuación, es lo que yo 
sentí (y espero que muchos otros 
que estuvieron allí) ese maravilloso 
fin de semana de Diciembre.

Cuando planteamos la idea de un 
evento AFOL en España, poco nos 
pensamos que tendría el éxito que 
tuvo.

Todo partió de un sueño que 
teníamos algunos AFOLs, y que 
llevábamos años hablando de esta 
posibilidad. Veíamos las imágenes de 

eventos extranjeros y 
pensábamos…. “¿Por qué nosotros 
no?”. Ese “por qué no” fue la semilla 
que germinó y que nos hizo empezar 
a buscar el cumplimiento de ese 
sueño.

Aunque la HISPABRICK duró dos 
días, el trabajo de preparación duró 
unos siete meses, desde el contacto 
con los posibles interesados a 
albergar un evento de este tipo, 
hasta la culminación los días 8 y 9 de 
Diciembre. En esos meses, hubo 
mucho trabajo. Mucho de él en la 
sombra. Negociaciones, 
preparaciones de grupos, de 
material, de ideas…. Plasmar una 
imagen que tienes en el cerebro en 

algo factible es un ejercicio 
realmente complicado, en el que 
aparecen decenas de variables que 
nunca se te hubieran pasado por la 
cabeza. Desde los detalles más 
insignificantes, a cosas tan 
importantes que piensas “¿Cómo me 
he podido olvidar de esto?”.

Viernes, 7 de Diciembre de 2007

Por la mañana, Ricardo (Rick83) y yo 
(lluisgib) fuimos al Centro Comercial 
a preparar la decoración y terminar 
de perfilar los últimos detalles con 
Alexandra, la Responsable del 
Centro Comercial l’Ànec Blau.

Por la tarde, empezaron a llegar los 



miembros de HispaLUG al Hotel, 
donde se habían citado para ir 
posteriormente a l’Ànec Blau a 
descargar todo el material.

Mientras se llevaba a cabo esta 
operación, me fui al Aeropuerto a 
buscar a Jan Beyer, el Community 
Developement Manager de LEGO® 
System A/S (Dinamarca), que había 

decidido visitar nuestro evento. 
Hicimos una visita por Barcelona, y 
cenamos en un típico Restaurante de 
Cocina Catalana. Dimos un paseo 
por las Ramblas y hacia las 11 de la 
noche, le dejé en el Hotel.

Sábado, 8 de Diciembre de 2007

A las 9 de la mañana, nos habíamos 

citado en el Foot Court de l’Ànec 
Blau para iniciar el montaje de todos 
los modelos. Habíamos fijado las 12 
del mediodía para la inauguración 
oficial del evento. Esas tres horas 
fueron realmente estresantes. 38 
AFOLs (30 Españoles y 8 
Portugueses de la Comunidade 
0937) trabajando frenéticamente 
para ultimar sus modelos mientras se 
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repartían acreditaciones, camisetas, 
recuerdos…

A las 12 en punto, se inauguró el 
evento. Se realizaron 3 parlamentos, 
uno a cargo de Jan Beyer, que habló 
de su trabajo para la comunidad 
LEGO®, otro a cargo de Ricardo 
Cordon, propietario de hispalug.com, 
que habló sobre la creación de 
HispaLUG, y un tercero hecho por mi, 
en el que hablé de los “otros usos” de 
LEGO®, y donde se incluyeron los 
agradecimientos y la entrega de 
obsequios al Centro Comercial y a 
Jan Beyer, de parte de la Comunidad 
HispaLUG.

Después, la dirección de l’Ànec Blau 
nos ofreció un aperitivo y se dio por 
iniciado el evento de manera oficial. 

Si dabas un paseo por la exposición, 
en seguida te dabas cuenta del nivel 
de construcción que allí había. Tres 
dioramas de CITY, el Space Classic, 
Classic Castle, Star Wars, Technic, 
MOCs, los hermanos arvo… Era 

imposible pasar por una zona y no 
quedarte parado un rato, embobado, 
mirando los mil y un detalles de cada 
creación. 

Por destacar algunas (cosa 
realmente difícil porque siempre se 
es injusto en estos casos), 
empezaríamos por los hermanos 
arvo. Presentaron en primicia una 
reproducción de Iron Man, un 
superhéroe de cómic, que ha vuelto 
recientemente a ser noticia por la 
película estrenada hace pocas 
semanas. Además, nos obsequiaron 
con sus reproducciones del Alien, de 
las motos de Akira, y otras de sus 
geniales creaciones. 

También, como destacados, los 
dioramas de trenes (12 y 9V), la 
robótica, el faro, los castillos, Star 
Wars… Al final volvería a citarlo todo.

Jan Beyer nos trajo algunos sets de 
2008 para su presentación. Cabe 
destacar, además de 3 sets de 
Creator (4837, 4838 y 4995), la 

Presentación Oficial en Europa de la 
línea Indiana Jones™ con el set 
 7620 - Indiana Jones™ Motorcycle 
Chase, tras unas duras 
negociaciones de Jan con los 
responsables de Marketing de la 
compañía.

Mientras transcurría la exposición, se 
hicieron actividades para los 
visitantes más pequeños, para que 
se introdujeran en el mundo LEGO®. 
Se hicieron concursos de 
construcción y de dibujo, en los que 
participaron unos 120 niños. Todos 
ellos se fueron con una pequeña 
bolsa de regalos, y los mejores, con 
una caja LEGO®. 

A las 8 de la noche, se celebró un 
concurso en el que se tenía que 
montar el recuerdo diseñado por 
Carlos (car_mp) sin instrucciones. 
Participaron cinco miembros de 
HispaLUG, que estuvieron unos 20 
minutos para el montaje. Hubo una 
parte especialmente dificultosa, y los 
participantes reclamaron la presencia 
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de car_mp para pedir explicaciones… 
En ese momento, en que todos los 
participantes estaban atascados en la 
misma parte, Jan puso un poco más 
de tensión, ofreciendo al ganador uno 
de los exclusivos Golden C-3PO 
conmemorativo del 30 Aniversario de 
Star Wars™. Al final el ganador  (por 
muy poco) fue Amador, uno de los 
hermanos arvo.

A las  9 de la noche se hizo la Cena 
Oficial. Desafortunadamente, se tuvo 
que hacer en dos turnos, para no 
dejar desatendida la zona de 
exposición, lo que hizo que se 
tuvieran que posponer las 
presentaciones, que estaban 
previstas a las 11 de la noche, para la 
mañana siguiente.

Hacia la medianoche se dio por 
cerrada la jornada, aunque hubo un 
grupo que se quedó hasta las 3 de la 
mañana (hora de cierre), hablando 
unos y jugando una partida de 
Brickwars otros…

Domingo, 9 de Diciembre de 2007

A las 10 de la mañana se iniciaron las 
presentaciones. La primera fue a mi 
cargo, y realicé la presentación del 
catálogo de primer semestre de 2008 
para España y Portugal. LEGO® 
Iberia nos cedió una versión digital 
del catálogo en exclusiva y fuimos el 

primer LUG en Europa en disponer 
del Catálogo de manera oficial. Días 
después, se organizó un concurso 
vinculado con la presentación de ese 
catálogo, que ofreció como premios, 
varios sets de LEGO® CITY 2008.

La segunda fue a cargo de Ignacio, 
que realizó un tutorial de su 
aplicación Brickin, un software 
desarrollado en Java, que sirve para 
catalogar nuestras colecciones. 
Durante unos 25 minutos estuvo 
desvelando todos los entresijos, para 
sacarle el máximo jugo a esta 
aplicación tan útil.

Finalmente, los hermanos arvo 
hicieron una explicación de sus 
peculiares técnicas de creación. 
Desgraciadamente, el tiempo se nos 
tiró encima y tuvimos que cortar la 
explicación “arvil” ya que empezaba a 
llegar público a la zona de exposición.

Esa mañana se incrementó el 
número de visitantes, ya que 
aumentó la señalización en el interior 
del Centro Comercial. Hasta las 3 de 
la tarde, hora en que terminó el 
evento, fue un constante goteo de 
personas que se quedaban 
boquiabiertas con lo que allí veían.

A las 3, se hizo el parlamento final y 
la foto de grupo, y empezó el 
desmontaje de la exposición. 

Mientras se realizaba esta tarea, me 
tuve que volver al Aeropuerto a 
acompañar a Jan Beyer. En el 
trayecto, me comentó que se había 
quedado impresionado con el 
evento, y que estaba muy bien 
organizado, teniendo en cuenta que 
era el primero que hacíamos 
(comentario que posteriormente 
refrendó en el informe que envió a 
sus superiores, del que me hizo 
llegar una copia).

Cuando volví al centro, muchos de 
los participantes se habían ido. Los 
que quedamos, estuvimos hablando 
sobre lo bien que había ido el fin de 
semana y que lo teníamos que 
repetir. 

Cuando me iba, recibí una noticia 
que acabo de confirmar, lo que era 
un fin de semana perfecto. Alexandra 
me propuso que repitiéramos la 
Hispabrick 08 en l’Ànec Blau.

Como os he dicho al principio, quizás 
haya pecado de triunfalismo. Es una 
sensación personal. Quizás no 
disfruté de igual forma que todos 
vosotros, ya que las tareas de 
organización no me permitieron 
hablar con todos, de la manera que 
hubiera querido. Pero, sin duda 
tengo ganas de volver a soñar…■


